



南十字星

2024年度 第4号

令和6年7月31日

クイーンズランド補習授業校ゴールドコースト校

校長 栗原 和彦

E-mail:jschoolgc@jsgc.org.au

順調に第2学期が動き出しました！運動会の準備も進んでいます！！

7月6日(土)に始業式を行い、2024年度の第2学期がスタートしました。子供たちの戻ってきた補習校は、いきいきとしてとても活気があります。GC校の子供たちに会える勤務日が本当に楽しみです。2学期の初日、始業式の後には子供たちが短冊にそれぞれの願い事を書いて笹に飾りました。書かれていた内容は実に様々で、世界平和を願うものから、家族や自分の健康を願うもの、将来就きたい職業や現在の習い事のレベルアップを図りたいこと、自分が今欲しいと思うものや運動会で頑張りたいことなどもありました。子供たち一人一人の願いが叶うことを心から祈っております。

今学期は、大きな学校行事「運動会」を予定しています。早速運動会に向けてリレーの選手を選考するなど、運動会に向けた準備も着々と進めており、運動会が着実に近づいていることを感じています。

保護者の皆様方には、今学期も本校の取組に対しまして、変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。



短冊に書かれていた子供たちの願い※子供たちの純粋な思い

- 警察官になれますように。
- 家族が今年も元気でいてほしいです。
- 絵がうまくなりますように。
- 今年中にねこ飼えますように。
- わたしは、フライトアテンダントとピアニストになりたいです。
- 日本に行きたいです。
- せんそうがおわるように。
- バイオリンがもっと上手になれるようがんばりたい。
- ぼくは足が速い選手になりたいです。
- もっと日本語をちゃんとしゃべれるようになりたい。
- 僕は将来医者になりたいです。
- ホームレスやいろいろな人を助けられる人になれますように。
- オーストラリアの人気美容師になって、いろいろな人の髪を切りたいです。
- いもうとがもうひとりほしいです。
- うんどうかいをがんばりたいです。
- 漢字テストで100点とれますように。
- おおがねもちになりたい。



※短冊に書かれた願い事には、「自分の理想△△を実現するために○○を頑張る。」というような記載も見られました。今年度のテーマ「チャレンジ2024～夢の実現～」の具現化を図れるよう、今後も子供たちのチャレンジや頑張りを支援していきたいと思っております。

今後の主な行事予定

- ・8月17日(土)運動会 予備日(31日)
- ・9月 7日(土)補講② (6時間授業、お弁当)
- ・9月14日(土)第2学期終業式
- ・9月28日(土)第3学期始業式
- ・11月 2日(土)補習校祭
- ・11月16日(土)理科学習日(6時間授業、お弁当)入学説明会
- ・11月23日(土)社会科学習日
- ・12月 7日(土)第3学期終業式 [※文集原稿締め切り](#)



【運動会について】

日時:令和6年8月17日(土) ※児童生徒は8時50分集合

(小雨決行予定、雨天の場合は8月31日に延期)

会場:[All Saints Anglican School Highfield Drive, Merrimac, QLD 4226](#)

※詳細につきましては、先日発送いたしました案内文書をご確認ください。



全校朝会時の校長の話から①

7月6日(土)の始業式の際には、「思考は現実化する」ナポレオン・ヒル著を話題に取り上げました。1学期は、ドラえもんやのび太など、子供たちにお馴染みのキャラクターを話題に取り上げてきましたので、今回は子供たちからどのような反応が出るのか、少し不安も感じながら当日を迎えました。短冊に願い事を書く日でもありましたので、「願い事は自分の力で叶えていくのです！」ということを伝えたいと考え、子供たちの前に立ちました。夢や理想の実現に向けた参考となればと思っています。

＜子供たちに伝えた願望実現のための6カ条＞※子供たちが理解しやすい表現に変えて伝えました。

- ①実現したい願望をはっきりさせる。
- ②願望を得るために何を差し出すのかを決める。
- ③願望をいつまでに実現させるか決める。
- ④願望実現の計画を立て、すぐに実行する
- ⑤⑥紙に書き出し、起きてすぐ、寝る前に大きな声で読む。



全校朝会時の校長の話から②

7月20日(土)の全校朝会の話では、運動会が舞台となった絵本「ぼくのジィちゃん」くすのきしげのり著の読み聞かせをしました。走るのが苦手な小2の男の子のおじいちゃんが、運動会の応援のために田舎から出てくるところから物語がスタートし、かっこ悪いと思っていたおじいちゃんの意外な過去が明らかになるというストーリーです。挿絵19ページをA4:9枚に拡大印刷をしたものを見せながら読み聞かせをしました。おじいちゃんのかっこいい姿に刺激を受け、前向きに頑張ろうとする主人公から何かを感じとっていただけたらと思っています。

機会を捉えて、今後も日本の絵本の読み聞かせなども行っていきたいと考えています。

運動会の招待状が届きました！

小3の子が運動会の招待状を届けてくれました。国語の学習「気持ちを込めて 来てください」で学習したことを、実践してくれたようです。心を込めて書いてくれたことが、丁寧な文字から伝わってきました。手紙に書かれていた、「いっしょうけんめいはしる」姿に熱い声援を送りたいと思います。

子供たちの心に残る運動会にしていきたいです。

